

Motion de MM. Alain-Georges Sandoz, François Sottas, Christian Zaugg, Roger Deneys, Pierre Losio, Jean-Marc Froidevaux, Mark Muller, Michel Ducret, Mmes Hélène Ecuyer, Monique Guignard, Fatiha Eberle, Diana de la Rosa, Vanessa Ischi, Michèle Künzler, Alexandra Rys, Anne-Marie von Arx-Vernon et Sophie Christen: «Donnons une nouvelle impulsion à la création d'aménagements pour les personnes à mobilité réduite».

(acceptée par le Conseil municipal lors de la
séance du 11 septembre 2001)

MOTION

Considérant:

- la nécessité de rendre le domaine public de la Ville accessible à tous;
- la politique volontariste menée dans ce domaine par la Ville de Genève il y a une quinzaine d'années;
- l'étiollement de cette démarche pour des raisons budgétaires;
- surtout que les 1500 passages problématiques répertoriés par l'Association Handicapés, architecture, urbanisme (HAU) ne pourront être aménagés à vue humaine par la politique actuelle du coup par coup (20 à 30 interventions par an),

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à présenter dans les plus brefs délais:

- un projet d'arrêté pour parer aux 200 demandes les plus urgentes et
- un projet de planification des interventions sur dix ans, en concertation avec les associations concernées.